

KIOSKO

Viste Colosio de naranja a exfuncionarios de Medina

:::: A quien le llovió en su milpita en Nuevo León, nos platican, fue al candidato de MC para la alcaldía de Monterrey, **Luis Donaldo Colosio Riojas**, debido a que, siguiéndole la



FOTOS: ESPECIAL

Luis Donaldo Colosio Riojas

corriente a **Samuel García Sepúlveda**, pregona que representan la nueva clase política "impoluta" e "inocorrutable". Sin embargo, nos refieren, en la última semana sumó a su equipo a **Javier Treviño Cantú** y **Alejandro Garza y Garza**, secretario general de gobierno y procurador de justicia estatal, respectivamente, en el

cuestionado gobierno de **Rodrigo Medina de la Cruz** (PRI), por lo que entre "la raza" ocurrente no faltó el que comentara que todos eran de los mismos, pues don Rodrigo ya se puso el traje naranja desde hace mucho, pero en el penal del Topo Chico. ¡Qué tal!

Alertan por discípulo de Vallejo

:::: Desde Michoacán, nos comentan que tras el empate técnico de la encuesta de Morena para el candidato a la alcaldía de Morelia entre los aspirantes **Alfredo Ramírez Bedolla**



Iván Pérez Negrón

e **Iván Pérez Negrón**, la decisión política favoreció a don Iván. Nos explican que el resultado molestó a más de uno, porque don Iván desarrolló su trayectoria política en el PRI bajo la tutela del exgobernador **Fausto Vallejo Figueroa** y después brincó al PES y en Morena realiza cero trabajo territorial, por lo que acusaron un

descarado dedazo de la dirigencia nacional. En contraste, nos dicen, las bases morenistas se pronunciaban por don Alfredo, quien es fundador del partido y conocido por la militancia local, pero lo dejaron con la mano estirada. Hubieran echado un volado, ¿no?

Madrugan a sectores del tricolor con nuevo dirigente local

:::: Quienes sintieron que los madrugaron en Baja California Sur, nos platican, son los integrantes de sectores priistas (CTM, CNC y CNOP), pues enfurecieron con la reciente un-



Fabrizio del Castillo

ción del joven **Fabrizio del Castillo Miranda** (PRI) como presidente estatal. Nos dicen que no les gustó ni la forma ni el perfil, pues acusaron que fue más una imposición que sorprendió hasta a la presidenta saliente **Gabriela Cisneros Ruiz**.

Nos explican que el pasado Jueves Santo, sin convocar al Consejo Político priista ni a los sectores, el delegado **Onésimo Aguilar** tomó protesta a don Fabrizio, lo que fue considerado un acto "clandestino". De plano no perdonaron los pleitos ni en "días santos".

Alertan por zona de tensión

:::: Desde Chiapas, nos comparten que los focos rojos están en el conflicto entre los pobladores de Chenalhó y Aldama, donde, a pesar de que hace cinco meses se alcanzó un "acuerdo definitivo", continúan las patadas abajo de la mesa y han persistido los balazos más que los abrazos. Para botón de muestra están los más de 300 desplazados tzotziles que huyeron a la montaña. Nos alertan que el conflicto por la disputa de 60 hectáreas se podría prender, pues con el proceso electoral que se avecina es como gasolina derramada de uno y de otro lado, por lo que varias voces llaman a la secretaria general de Gobierno, **Cecilia Flores Pérez**, a poner lupa en la zona a fin de prevenir una tragedia.

